
Interview mit einer ev. Religionslehrerin 

Was würden Sie im Unterricht verändern? 
Lehrerin: Ich würde die Noten abschaffen, da Religion ein sehr persönliches             
   Fach ist. Jeder hat seine eigene Meinung und sollte sie auch sagen       
   können. Ich würde lieber mehr auf die Fragen der Schüler*innen   
       eingehen. 

Beten Sie täglich? 
Lehrerin: Nein, meistens aber in Situationen, die stressig sind oder waren, wie      
   z.B. Schule. 

Würden Sie ihren Glauben für eine andere Person verändern oder aufgeben? 
Lehrerin: Nein, ich glaube nicht ,dass ich das könnte. Der Glaube ist Teil der   
      Persönlichkeit und ich könnte ihn nur verstecken und unterdrücken. 

Haben die Kinder, die Sie unterrichten Auswirkungen auf ihren Glauben? 
Lehrerin: Ja, auf jeden Fall. Es ist immer interessant, mit den Schülern darüber  
       zu reden. Daraus lernt man viele neue Ansichten kennen. 

Wollten Sie schon immer ev. Religions Lehrerin werden? 
Lehrerin: Nein, aber Religion und Sport waren immer meine Lieblingsfächer. 

Wie oft gehen Sie in die Kirche? 
Lehrerin: Ungefähr drei Mal im Jahr. 

Vielen Dank für das Interview! 
Amelie P.


